



ひんなどより



今年も良い天候に恵まれた柏葉まつり。多くの方にご来場いただきました。

この場をかりて、お礼申し上げます。ありがとうございました。

何よりお祭りを盛り上げてくださった、地域のボランティアの皆さん、学生の皆さんありがとうございました。余興も沢山あり、お祭りって楽しい雰囲気を感じ、柏葉荘の子どもたちも退所児たちも「柏葉まつりはこうでなくちゃ」と大喜びしていました。

そして、今年は(も)食べ物が美味しかったとお声をいただきました。綿あめがレインボーだったとか、フロートの味が選べたとか、カレーが人気でご飯が追いつかなかったなどなど良かった～なんでも美味しくって。コロナが明けて2年目で、実は、コロナ禍で採用した職員は全くの未経験、昨年度ようやく経験した職員もいる中で5月から準備を始め、本当に職員も良くがんばりました。手落ちの数々もあったかと思いますが、子どもたちの笑顔でお許しください。そして、ステージ発表でなぜかこの日に限って眼帯で登場した、「JUNさん」ですが、今大注目のシンガーソングライターです。CMなどでも歌声が聞けるそうです。柏葉荘の卒園児です。応援よろしくお願いたします。

施設長 高津 ひろみ



10月の予定

- 11日 屯田中央中 校外学習
- 13日 とわの森 収穫感謝祭・懇談
- 26日 つよし幼稚園 発表会
- 27日 誕生日会
- 28日 つよし幼稚園 休園日



滝野すずらん公園

8/10に滝野すずらん公園へ遊びに行きました。ローラー滑り台や滝野クラフト体験教室に参加しています。

シマエナガ作りと羊毛ステンドグラス作りを楽しく取り組んでいました。

帰りの車の中では、皆熟睡でした。



野球招待

8/27に伊藤広海シートに招待して頂き、ES CON フィールド北海道へ行って来ました。

延長戦まで見届けましたが、結果は引き分け!!

子ども達は応援もダンスも大盛り上がりでした!!

Birthday Girlの児童は素敵な誕生日になり大喜びでした♡ありがとうございました。





川下公園水あそび



JAIFAさんに招待を頂き、幼児2名と小学生1名が8/19に川下公園へ水遊びに行きました。

本体や他地域の児童とも交流する事が出来、とても楽しんでいました。天気にも恵まれ、昼食は青空の下でお腹いっぱいお弁当を食べました。楽しい夏休みの思い出の1つになりました。

JAIFAさん招待頂きありがとうございました。



お誕生日



中学生1名の誕生日会が開かれました!

今回のリクエストメニューは鶏のトマト煮とこぶサラダ!!

デザートには大きなチーズケーキにフルーツを盛りだくさんにしてみんなで食べました。14歳の抱負を決めて、部活では「ゼッケンを貰えるように頑張る」と話していました。達成できるようにみんなで応援します!お誕生日おめでとう!!



柏葉まつい



9/7に柏葉まつりがありひんなどではチョコバナナとコーヒーゼリー、イチゴミルクを販売しました!!沢山の人が買って来て、チョコバナナは見事完売!!子ども達も嬉しそうでした。



ひんなどで野菜収穫!

今年は野菜が沢山取れました。先日は幼児が畑からシャドーQueenというジャガイモを収穫してきました。採った野菜は料理に使い、

みんなで食べました!

まだまだ畑には野菜があるので次は何が収穫出来るか子ども達は楽しみにしています。



寄贈・招待

キッズ農園 様

(株)玄米酵素 様

トドックフードバンク 様

日本ハムファイターズ 伊藤大海 選手

藤田自動車工業(株) 様

JAIFA 様

いつもありがとうございます。(50音順です)